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５－３御感想、御意見等がございましたら御記入をお願いします

・試食ができて嬉しかったです。(5)

・とても簡単にできる料理だったので、すぐ活用できそうです。(3)

・調理がすばやくわかりやすいので大変勉強になりました。(3)
・ケークサレの緑色が鮮やかで綺麗でした。サラダがたっぷりと小松菜を
食べられそうでよいと思いました。(1)
・プリンとケークサレは野菜嫌いの孫に喜ばれますね。(1)
・レシピを教えて頂けて嬉しかったです。(1)
・ケークサレは小松菜の味がなくなるのが残念でした。(1)
・ケークサレがしょっぱく、チーズが少なくてもよいと思いました。(1)
・盛りつけのコツが聞けてよかったです。(3)
・ラッピングがとても参考になりました。(3)
・少しの心遣いで素敵なラッピングができてびっくりしました。(2)
・プリンのラッピングはもうひとひねりしたものを知りたかったです。(2)
・ラッピングは別途講座を開設して詳しく教えてほしいです。(1)
・ラッピングは絵などで描いてもらうとわかりやすいです。(1)
・スクリーンが少し見づらかったです。(2)

６－２御感想、御意見等がございましたら御記入をお願いします

・小松菜をもっと食べようと思いました。(5)
・調理法が広がりました(5）
・小松菜は大好きな野菜です。勉強になりました。(1)
・小松菜の種類の多いことに驚きました。栄養価も高いので、今後も食べ
ていきたいと思います。(1)
・わかりやすいお話で楽しく聞かせて頂きました。(1)
・子どもたちにも食育をして頂きありがたいです。これからも安心・安全な
小松菜の提供をがんばってください。(1)
・子供が学校で平野さんの話を聞いてきたので、今日の話題にします。(1)
・生産される方から直接伺えてよかったです。(1)
・また来年も小松菜の旬の時期にお話し頂きたいと思います。(1)
・小松菜に使用する農薬等の説明がなかったと思います。(2)

７．今後、あなたが是非参加したいと思う講演会のテーマ等がご
ざいましたら御記入下さい

・野菜をたくさん使ったレシピや、魚の捌き方を知りたいです。(1)
・食の安全について(1)
・日本食の料理（デモンストレーション）(1)
・江戸川区について(1)
・田村隆さんの講演会に参加できなかったので、またやってほしいです。
(1)
・小松菜と他の食材を使った料理を教えて頂きたいです。(1)
・地元食材について(1)
・江戸の食事、江戸時代のエコ生活について(1)
・身近で安価な材料で楽しめるものがよいです。(1)
・女性史について(1)
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